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Abstract (en)
The element has a solid body formed of basalt stone armor or polymer concrete, and a gutter channel (16) arranged in the solid body, where
the body exhibits two turned-away front surfaces (14) that are connected with adjacent gutter elements. An arch-shaped section of the body
overstretches the gutter channel completely, where the body exhibits an intake opening or recess (22) at an upper side (19) of the body. The intake
opening or recess is opened from the upper side of the body to the gutter channel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Rinnenelement (12) umfassend einen massiven Körper aus Beton oder Polymerbeton, in welchem ein Rinnenlauf (16)
angeordnet ist, welcher Körper zwei abgewandte Stirnflächen (14) aufweist, die zum Verbinden mit benachbarten Rinnenelemente konzipiert
sind, wobei der Körper den Rinnenlauf vollständig überspannt, welcher Körper an seiner Oberseite (19) wenigstens eine Einlauf-Öffnung oder
-Ausnehmung (22) aufweist, die von der Oberseite (19) des Körpers zum Rinnenlauf hin offen ist. Ein derartiges Rinnenelement ist einzeln
verwendbar oder mit anderen Rinnenelementen zu einer längeren Rinne zusammensetzbar und darüber hinaus hoch belastbar.
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